

Wohin St. Martin geritten ist

Da ist Sankt Martin erfolgreich für den guten Zweck geritten – ganz im Sinne seines uneigennützigen Handelns, das zur Legendenbildung führte. Stellvertretend übergaben Bernd Kleinschnitger, Schulleiter der Südschule, und Hannelore Eichner, Lehrerin und zweite Vorsitzende des Fördervereins der Südschule, einen Scheck über 500 Euro an Frank Stewen von der Aktion "Kinderarmut – dagegen stellen wir uns auf". Beim Martinsfest am 8. November wurden unter anderem Glühwein und Brezeln für den guten Zweck verkauft. Den heiligen Martin spielte Sophie Wojkowski (9) aus der vierten Klasse. Foto: Stefan Milk